



Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

S/16375 29 febrero 1984 ESPAÑOL ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 28 DE FEBRERO DE 1984 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de informarle de que, una vez más, el Gobierno del Iraq ha cometido un grave crimen contra la humanidad efectuando nuevos ataques con proyectiles contra las zonas residenciales de Khorramabad y Brujerd en la provincia de Lorestan.

Los ataques fueron lanzados contra Khorramabad a las 01.06 horas, hora local, el viernes 24 de febrero y contra Brujerd a las 01.35 horas. Con arreglo a las estadísticas más recientes, el número de víctimas en Khorramabad y Brujerd ha aumentado a 78 mártires y 841 heridos, y 141 hogares y 484 comercios destruidos o dañados.

También a las 17.00 horas, hora local, el viernes, los aviones invasores iraquíes bombardearon la ciudad kurda de Mahabad en la provincia occidental de Azerbaidján. En ese ataque fueron inmoladas 17 personas y otras 100 fueron heridas. También se destruyeron decenas de casas y comercios.

Huelga decir que, como el órgano internacional ha pasado totalmente por alto las atrocidades criminales y los actos salvajes de genocidio del Iraq contra los civiles inocentes de la República Islámica del Irán, mi Gobierno no tiene otra alternativa que la repres lia en el marco de los principios islámicos. Sin embargo, el órgano internacional, debido a su consentimiento, es responsable en parte de estos crímenes iraquíes.

Mucho le agradeceré que haga distribuir esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Said RAJAIE KHORASSANI Embajador Representante Permanente

84-05680 4559a